

"SUCEDE"
 Revista de la Unión de Consumidores
 de Andalucía (UCA-UCE)
 nº 90 (noviembre-diciembre 2013)

La cadena de valor alimentaria en el nuevo marco de regulación y crisis económica

El Observatorio de Seguridad Alimentaria y Análisis de la Cadena de Valor, de la FUNDACIÓN FORO AGRARIO y la ASOCIACIÓN ESPAÑA-FAO (AEFAO), organizó el 25 de septiembre en Madrid una sesión especial dedicada al análisis de la cadena alimentaria española en el nuevo contexto legislativo recientemente aprobado y que tiene como trasfondo la crisis económica. Intervinieron representantes de la Administración y de los distintos eslabones de la cadena: Pedro Urbano, presidente de la Fundación Foro Agrario; Julian Briz, como coordinador del Observatorio; Fernando Burgaz, director general de la Industria Alimentaria; José Luis Miguel, coordinador técnico de COAG; José Ignacio Arranz, presidente del Foro Interalimentario; Ignacio García Magarzo, director general de ASEDAS; Jesús Fernández López, director de compras de ganado de INCARLOPSA; Miguel Ángel Díaz Yubero, de la Real Academia de Ciencias Veterinarias; y Juan Moreno, presidente de Unión de Consumidores de Andalucía, como representante de las personas consumidoras.

